
大河内地区合同秋季大運動会ありがとうございました。
天気予報では、１０月１日（日）のみ雨予報。これまでは、晴天続き、この先も晴れ予報なに

になぜ・・・。予報通り、開会式直前に降り始めた小雨。４年ぶりに地区合同で、通常通りの終
日開催なのに・・・。降り始めた雨空を見上げながら、なんとも言えない気持ちでスタートした
今年度の秋季大運動会でした。
急遽、場所を体育館に移し、プログラムを変更しての午前の部でしたが、地区役員や参加者の

皆様方、職員の協力により、スムーズに進めることができました。競技者の競い合う懸命な声、
温かい応援の声、実況のアナウンスで体育館は大いに盛り上がりました。温かな空気に包まれた
体育館での午前の部となりました。
午後からは、予報通りに晴天となり、場所を運動場に移すことができました。体育館内での雰

囲気とはガラッと変わり、真剣勝負の連続でした。子どもたちのこれまでにない真剣な表情、勝
って喜ぶ顔、負けて悔しがる顔、練習に練習を重ねてきたからこそ見せる子どもたちの表情に胸
が熱くなりました。
天気に悩まされ、プログラムを入れ替えての実施となった今年の運動会でしたが、地区の皆さ

ん、保護者や子どもたち、そして職員、大河内小に集まった全ての人たちの「４年ぶりの地区合
同運動会を成功させたい。」という気持ちが一つになった運動会だったと思います。入れ替えは
ありましたが、すべてのプログラムを怪我なく無事に終えることができました。皆さんの温かな
心、協力を惜しまない姿、臨機応変に対応する力に支えて頂いた運動会となりました。
ありがとうございました。



収穫の秋 10月３日（火）の午後から稲刈りを行いました。５月１４日（日）に自分たちで
植えた苗が、約５ヶ月間で黄金色の穂を垂らし、刈り取るまでに生長したその早さを実感したよ
うでした。今年も隆博さんに講師になっていただきました。
一人一人が刈る稲は、少ないものですが、慎重に鎌を使って刈りました。自分
の手で刈った稲を束ね、掛け干しをして、さらにおいしい米になることを願いま
した。２４日（火）には、脱穀して、１１月の餅つきに備えます。
また、学校田の横に植えたサツマイモも順調に育っているようで、そのツルを
元気に伸ばしています。こちらの収穫も１１月に予定しています。
自分たちが育てた作物を自分たちの手で収穫し、そしていただく。育てる楽し
みや収穫する喜びを味わうことができる大河内の子どもたちは、本当に幸せだな
と思います。みなさんの協力のたまものです。

長距離走頑張っています。 運動会の終了とともに、一気に涼しく肌寒くなりました。
これからの季節にぴったりな運動が、子どもたちの大好きな「長距離走」です。これまで、運動
会の練習がほとんどだった体育の時間を中心に、この運動に取り組み始めました。１Kmとか、２
Kmとか一定の距離を走る距離走と、３分とか５分とか時間を決めて走る時間走がありますが、大
河内小では、５分間で運動場を何周回ることが
できるか、その周回数を少しでも伸ばすことを
目標にしています。運動会とは違って、自分と
の勝負になります。いつもは、笑顔いっぱいの
子どもたちですが、長距離走の練習では、本当
に真剣で険しい表情になります。練習から手を
抜かない、自分の目標に向かって頑張る子ども
たちを誇りに思います。１１月５日（日）には、
「長距離走大会」を行います。

２日（木）もちつき準備
５日（日）参観日（長距離走大会・もちつき）
６日（月）振替休業日
７日（火）学校訪問【下校１３：０５】
９日（木）さつまいも収穫

１０日（金）ミーティングタイム④
１１日（土）やまびこ発表会（平家まつり）
１２日（日）平家まつり

１４日（火）避難訓練（火災）
１５日（水）ノーメディアデー
１７日（金）特別校時【下校１２：００】
２１日（火）学校運営協議会（授業参観・給食）
２４日（金）秋の遠足
２８日（火）クラブ活動⑨
３０日（木）みやざき学習状況調査（４年）

心に残った秋季大運動会 ５年 椎葉 遥翔

ぼくが今年の運動会で特に心に残ったことは、次の３つです。

１つ目は、「フラッグ」です。今年は、「情熱のバラ」という曲でフラッグをしました。毎年、フラ

ッグの曲はどんな曲か気になって、いつもわくわくします。本番に向けて何度も何度も練習しました。

たくさんの人に見られてはずかしかったけど、最後まで上手におどれてよかったです。

２つ目は団技です。ぼくは、みつき君と二人三きゃくの担当でした。たすきをもらっていきなりこ

けてしまいましたが、そこからは息ぴったりで進んで、その後玉入れで勝ちました。練習では、いつ

も赤団に負けていたので、とてもうれしかったです。

３つ目は全校リレーです。ぼくが運動会で１番うれしかったのは、リレーで勝てたことです。ぼく

は５番目に走りました。バトンを待つ間、ドキドキしました。１年生から６年生まで、みんな一生け

ん命走って、バトンミスもなく白が勝ちました。すごく、すごくうれしかったです。

今年の運動会は、ぼくたち白団が優勝しました。来年は、ぼくたちが６年生になって、全校を引っ

張っていかなければいけません。みんなを一つにまとめて来年も勝ちたいと思います。




